

Le président de la Bolivie lance un appel à l'intégration sud-américaine



La Paz, 31 octobre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a signalé que le plus important est l'intégration de l'Amérique du Sud au-delà des différences idéologiques et politiques entre les gouvernements.

Evo Morales a ajouté qu'il a conversé récemment avec plusieurs congressistes du Brésil sur la façon de maintenir le travail avec ce pays en faveur du bien-être des deux nations.

Le chef d'état bolivien a relevé que le fait d'avoir des divergences est un droit légal, constitutionnel et démocratique mais que la prospérité du peuple passe avant tout cela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175373-le-president-de-la-bolivie-lance-un-appel-a-lintegration-sud-americaine>



Radio Habana Cuba